



**CIRCULAR 05.10.24**

**Importante convocatoria para el 9no. Encuentro de Producciones Intensivas bonaerenses**



En la Casa del Niño de la República de los Niños, en la ciudad de La Plata, el sector de Producciones Intensivas de la Federación Económica de la provincia de Buenos Aires (FEBAPRI) llevó adelante la novena edición de la jornada que convoca a productores de diversos rubros del territorio bonaerense.

Encabezaron la reunión el ministro de Desarrollo Agrario de la Provincia, **Javier Rodríguez**; el presidente de FEBA, **Camilo Alberto Kahale**; el secretario de Gobierno de la municipalidad de La Plata, **Guillermo “Nano” Cara** y el presidente de FEBAPRI, **Irineo Quiñones**.

También estuvieron presentes: el Lic. Jorge Pazos y el Ing. Agr. Pablo Villano, del sector de Economías Regionales de CAME; la Dra Lucia Saavedra, subgerente de Banca Agropecuaria del Banco de la Provincia de Buenos Aires; Alejandro Guanzetti, presidente de la Federación Empresaria de La Plata (FELP) y por FEBA: el tesorero Juan Blas Taladrid; el prosecretario, Leonardo Tasca y la directora Gabriela Folino.



El **ministro Rodríguez** agradeció a FEBA y a FEBAPRI por la invitación y subrayó la importancia de continuar con el trabajo articulado. *"Las producciones intensivas, que muchas veces se llaman economías regionales, son grandes generadoras de valor agregado y empleo, por eso desde el MDA las venimos acompañando con programas y líneas de financiamiento específicas. A diferencia del gobierno nacional, el impulso a estas producciones es parte central de nuestras políticas, porque entendemos el rol central que tienen en la Provincia para alcanzar un desarrollo más equitativo en cada uno de los distritos"*, aseguró el funcionario.

El **presidente Kahale** resaltó el impulso de trabajo que identifica al sector: *"Irineo es uno de los mejores dirigentes que tiene la provincia de Buenos Aires; uno de los que más sabe de política y de gestión gremial empresaria"*. Y subrayó: *"FEBA está terminando el año con actividades muy importantes como esta que les permite a ustedes como productores intensivos plantear su situación al ministro Rodríguez"*.

En otra línea, el titular de FEBA agradeció el acompañamiento de las autoridades presentes y de los sponsors *"que hacen posible el desarrollo de jornadas tan importante como la que nos convoca hoy, justamente en el Día Internacional de las Mujeres Rurales, que se conmemora el 15 de octubre, según los estableció la ONU en 2007"*.

Por su parte, **Cara** transmitió el saludo del intendente Julio Alak, quien no pudo estar presente, y resaltó el rol determinante de los productores en el entramado productivo de la Provincia y particularmente en la ciudad de La Plata. *"Estamos trabajando en la protección del suelo, en la utilización del mismo a partir de la revisión del Código de Ordenamiento Urbano que entró en un proceso de revisión luego de su publicación en el Boletín Oficial"*.

A su turno, **Quiñones** recordó los inicios del sector hace 14 años e hizo hincapié en el trabajo realizado desde aquel momento: *"Con mucho esfuerzo y gracias a la gestión del ministro Rodríguez, FEBAPRI hoy integra la Mesa Provincial Agropecuaria junto a las 4 entidades de la Mesa de Enlace"*. Y agregó: *"Nuestro espacio gremial hoy tiene un lugar reconocido gracias al apoyo de FEBA"*.

Luego se estableció un espacio de trabajo, coordinado por el secretario de FEBAPRI, **Roberto Miskus** del cual participaron el ministro Rodríguez y **Juan Pablo Niño**, coordinador de Consejos Consultivos del Banco Provincia de Buenos Aires.

En dicho ámbito expusieron dirigentes de los siguientes sectores: Viveristas y Floricultores, Hortícolas, Frutícolas, Avícola, Porcinos, Pesca artesanal, Apícola, Lácteos y Agricultura Familiar.

Finalmente, se hizo entrega de un **reconocimiento al dirigente y referente del sector Juan Pérsico** quien falleció en 2023. **Bias Taladrid**, tesorero de FEBA y presidente de la Unión del Comercio, la Industria y la Producción de Mar del Plata (UCIP), fue el encargado de recibir la mención.

Silvio Zurzolo  
SECRETARIO

Roberto Miskus  
SECRETARIO FEBAPRI

Irineo Quiñones  
PRESIDENTE FEBAPRI

Camilo Alberto Kahale  
PRESIDENTE



GOBIERNO DE LA  
PROVINCIA DE  
BUENOS  
AIRES

